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AICP 

Compte-rendu de la réunion du Comité  

du 6 Septembre 2023 

Adopté en Comité du 4 Octobre 2023 

 

Etaient Présents : J. ALLAIRE, F. BLET, P. COCHET, G. DEMAILLE, P. GATEAU, D. LEBER, G. MOREAU, P. PIED,     
A. REGNIER, D. THEBAULT, G. MANCEAU, P. MERHAND, M. PELON, M. NOEL.    
                                                                                                                                                        
Etaient excusés : D. ARENOU, H. BREGEON, P.J. CHEVALIER, J. P. MARCHAIS, C. PELTIER, J.Y. PUCELLE,               
G. BOISMARTEL, M.de LAMOTTE. Absent : J.P. RONDEAU. 
 
Le Président Jean ALLAIRE accueille les participants. Il excuse les absents. 
 

A l’ordre du jour du Comité : 
 
1er Point : Adoption du PV du Comité du 24 Mai 2023. Il est adopté sans modification. 

 

2ème Point : Actualités de la période.     

     
21 Enregistrements fin août : Adhérents 260 (234 ICP + 26 AS) pour 8 242 € de cotisations ; 204 donateurs 
(80% des adhérents) pour 13 853 € de dons. 18 décès ont été recensés en 2023. 
                                                                                                                                  
32 Finances : P. COCHET fait le point des dépenses de l’amicale de janvier à fin août 2023 pour un total de 
13 639.75 € (dont 1 950 € pour l’aide humanitaire à l’AADPE en juillet). La trésorerie AICP à fin août est de 
9229.79 €.                                                                                                                                                                                                          
Concernant l’aide à BOUDRY l’AICP a procédé à plusieurs versements pendant l’été (voir point 
5).                                                                                                                                                                                                
Nous avons reçu 9 000 € d’aide des Papiers de l’Espoir et le chèque de 1 450 € de la Pastorale action Solidarité 
du groupe Joliverie le 2 juin lors d’une remise des dons en présence de Patrick BIZET, Marc PELON, Chantal 
BONNOT et Dominique ARENOU. 
 
33 Comptabilité analytique simplifiée.                                                                                                                                  
Le Président J. ALLAIRE présente les soldes disponibles :                                                                                             - 
Pour l’AICP : Aide aux promos 1 387.85 €, Aide Humanitaire 0.73 €, Fonctionnement 7 841.21 €  
Pour l’Aide au Développement : Dons 2 179.88 €, Parrainages 2 310 €, Papiers de l’Espoir 8 950 €. 
 
34 Visites du site aicp.fr : Elles montrent un intérêt pour les promos et le suivi des décès. 
 

4ème Point : Gestion de l’AICP  
 
Le comité valide le bulletin de liaison de l’automne (préparation D. THEBAULT) pour envoi le 6 octobre. Il 
confirme un comité élargi pour la réunion du mercredi 8 novembre. 
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5ème Point : Aide au Développement   
                                                                                                                                      
51 Situation préoccupante au Sahel : Le comité fait un tour de table sur les relations tendues dans cette zone 
et l’absence de déplacements possibles                                                                                                            
 - Guy Manceau pour les Papiers de l’Espoir : pas de modifications  sur les aides depuis juin, mais quid de 
l’évolution des situations                                                                                                                                                                   
-  le comité s’interroge sur Wagner et la récupération des fonds envoyés en général (Paul Pied) et  les 
précautions  pour leur envoi (Marc Pelon), sur nos difficultés pour finir le centre de Boudry , Jean Allaire fait 
part des échanges d’août avec Désiré et de la communication officielle de l’AADPE…  
 
52 Actualités CDM : retours des échanges avec BOUDRY sur les travaux d’été                                                                                                   
- le Président présente les photos de l’évolution des travaux du bâtiment administratif l ; il présente les 
factures reçues  et fait état des versements échelonnés liés à l’avancement des travaux .                                                                                                                                                               
- l’AICP a effectué 2 versements en juin de 5 532 € (maçonnerie), de 3 245 € en juillet (charpente, 
menuiserie)                                                                                                                                                                                                             
- les Papiers de l’Espoir (PdE) ont financé  1 350 € pour le personnel administratif en juillet.                                                                      
 
53 Préparation de la rentrée 2023-2024 : le CDM a communiqué via la radio locale pour recruter. La rentrée 
est envisagée le 2 octobre (ou novembre selon pluies et récoltes) avec renforcement de la production de pain, 
et valorisation de la menuiserie.                                                                                                            
 
54 Perspectives financières 2023- 2024  à retenir :                                                                                                    -  
l’ouverture d’un compte bancaire CDM : l’AADPE a rendez vous pour ce faire  avec le directeur de la Province 
pour  dissocier  l’immobilier du fonctionnement du  «  CDM la Joliverie de 
Boudry ».                                                                                                                                                                                            
- l’AICP reste disponible pour aider le CDM à utiliser les tableurs « vides » proposés par Paul Gateau et André 
Régnier (Jean Allaire abordera ce point au téléphone avec Désiré)  
 -  le versement du solde des travaux et équipements du bâtiment administratif. Ce versement d’un total de 
3 450 € financé par l’AICP (730 € + 270 €), les 1 450 € d’aide des actions solidarité de la Pastorale et les 1 000 € 
de La Jol’Toujours) est validé par le Comité.                                                                               
-  le Prévisionnel 2023-2024 du CDM reprend les grands postes : fonctionnement de 1 800 € PdE + 900 € 
parrainage (personnel enseignant), équipement (3 136 € PdE) et petit matériel (2 000 € PdE). La construction 
du bâtiment mécanique 2 roues (15 000 €) reste programmée en 2024 et liée au montant des dons AICP.   
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

6ème Point :  La Jol’Toujours  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Patrice MERHAND excuse Gilles BOISMARTEL et présente les 2 associations qu’il préside. Son retour en forme 
est salué par le comité.   
 
61 Pour la Jol’ Toujours et les adhésions il évoque le travail en cours avec Loïc CHAMPION Directeur adjoint de 
l’enseignement supérieur et le recrutement d’un alternant ou stagiaire sous la responsabilité de Noémie 
TRANCHANT responsable de la communication à la Joliverie pour préparer les « ALUMNI » de LJT à la rentrée 
2024.                                                                                                                                        
 
62 Pour ECO GREN ENERGY (EGE) : il présente le challenge comme une « course automobile » et la nécessité 
d’adhérer à la Fédération Française de l’Automobile (appui sollicité de Pierre FILLON Président de l’ACO, futur 
partenaire ?) et de respecter la sécurité et l’environnement exigés par la Préfecture (à obtenir pour février 
2024). La course sera limitée à 22 équipes avec chèque de caution. Il sera aidé par Jules un alternant à partir 
du 18 septembre pour l’année. Le budget des partenaires majeurs évolue (baisse anticipée de GRDF de – 
19 000 € en 2024 sur 120 000 € de budget EGE). Evelyne Fruchaud responsable du Pôle communication arrête ; 
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il est repris par Patrice lui-même. Il va rencontrer le Conseil Départemental (propriétaire du circuit de Fay de 
Bretagne) pour communiquer avec les collèges sur ce challenge. Des interrogations se posent sur le retour de 
« l’éco shell marathon » en France, sur l’évolution du FORUM associé à la course et « l’oukase » européen sur 
le tout électrique alors qu’il ya d’autres solutions à explorer. Le film du dernier forum envoyé à Bruxelles est 
transmis au Comité. Une réunion est prévue avec les financeurs du forum (20 000 €) et la Joliverie et Stéphanie 
GIRARDIN en charge du Campus Excellence). 
 

7ème Point : Actualités la Joliverie. 
 
Marc PELON présente la rentrée à la Joliverie (voir annexe jointe).  
 

• La prise de parole d’Edouard Philippe – ancien Premier Ministre 

https://youtu.be/ZTVTZu8YOG8?feature=shared 

 
   
Gérard DEMAILLE questionne sur la mise à jour de la base de données. 
 
 
Prochaine Réunion Mercredi 4 octobre à 10H à la Joliverie   
 
Le Secrétaire Général      
Daniel THEBAULT                                                                                                                                                                                                                                                
 
 
   
   
 
 
 

https://youtu.be/ZTVTZu8YOG8?feature=shared

